
Abschluss Sommersaison im Blattig; 30. Oktober 2021 
 

Leider haben nur etwas mehr als zwanzig Personen im Klubhaus Blattig den Sommersaison-Abschluss 

gefeiert. Am Vormittag wurden im Frondienst die für Herbst und Winter notwenigen Umgebungs- 

und Tennisplatzarbeiten erledigt. Die Plätze 5 und 6 sind nun gesperrt und auf den andern vier 

Plätzen kann je nach Niederschlag und Temperaturen gespielt werden. 

Präsidentin Sandra Bühlmann informierte über die Situation der Gastronomie im nächsten Jahr. 

Jenny und Marcel werden nicht mehr für unser leibliches Wohl besorgt sein. Der Vorstand wird 

versuchen, mit einem «Konzept Mitgliederbeteiligung» den Wirtebetrieb aufrechtzuerhalten. Dank 

Käthi Pellicioli ist ein Wirtepatent vorhanden; gesucht sind nun Menschen, die sich im Rahmen des zu 

erarbeitenden Konzeptes im Clubhaus engagieren. Der Vorstand hofft, dass sich sowohl ein Konzept 

als machbar erweist und sich dann auch genügend TCK-Clubmitglieder zur Verfügung stellen. 

Franz Baumann 


